

Dans le détail :

Les Français approuvent majoritairement la décision de Noël Le Graët de reporter la décision de la prolongation du contrat du sélectionneur Laurent Blanc après l'Euro 2012

53% des Français se disent tout à fait (16%) ou plutôt (37%) d'accord avec la décision de Noël Le Graët, président de la Fédération Française de Football (FFF), de reporter le choix de prolonger ou non le contrat du sélectionneur national actuel, Laurent Blanc, après le championnat d'Europe des Nations (Euro 2012), qui se déroulera en juin prochain en Pologne et en Ukraine. La position du président de la Fédération semble donc acceptée par une majorité de Français, puisque moins d'un Français sur cinq s'y oppose (19%), quand 28% ne se prononcent pas. Notons que les femmes se montrent un peu plus indifférentes ou un peu moins confiantes dans leur capacité à juger cette décision, 35% ne se prononçant pas contre 21% des hommes.

Parmi les Français s'intéressant au football, plus nombreux à prendre partie (seulement 1% ne se prononce pas), **les avis penchent nettement en faveur de la décision de Noël Le Graët** : 72% se disent d'accord avec cette décision, dont 32% « tout à fait d'accord », contre 27% pas d'accord. Plus l'on se dit intéressé par le football, plus on adhère ainsi à cette décision du président de la FFF d'attendre la fin de l'Euro 2012 pour mettre le sujet à l'ordre du jour.

Enfin, constatons que les plus jeunes, âgés de 15 à 24 ans, sont un peu plus nombreux que les personnes âgées à adhérer à ce report de la décision (58%, contre 50% des 65 ans et plus).

Les Français sont partagés sur l'avenir de Laurent Blanc en tant que sélectionneur de l'équipe de France : un tiers préférerait le voir rester quel que soit le résultat des Bleus à l'Euro, un tiers préfère attendre l'Euro avant de se prononcer sur son avenir

Concernant l'avenir de Laurent Blanc à la tête de l'équipe de France, les Français sont partagés : un tiers préférerait le voir rester quel que soit le résultat des Bleus à l'Euro 2012 (34%), un tiers préfère attendre l'Euro avant de se prononcer sur l'avenir de Laurent Blanc en tant que sélectionneur (34%), et un quart (26%) ne se prononce pas, quand seulement 6% souhaitent voir Laurent Blanc quitter le banc de l'équipe de France après

